

INTRONISÉE EN 2022

Courtney SARAUULT

Athlète - Patinage de vitesse sur courte piste

Les réalisations de Courtney Sarault en patinage de vitesse sur courte piste sont légendaires au Nouveau-Brunswick. À l'âge de 14 ans, elle a représenté la province aux Jeux du Canada en 2015. Encore d'âge junior, elle a commencé à évoluer au niveau senior et a décroché sa première médaille sur le circuit de la Coupe du monde, où elle a affronté d'anciens Olympiens. Elle détient toujours les records provinciaux sur toutes les distances, de même qu'un record canadien au 1000 m. En 2021, elle a d'ailleurs remporté le Prix Nathalie Lambert, qui est décerné à l'athlète féminine de l'année en courte piste. Courtney est la première femme au Canada, sans compter le Québec, à être couronnée vice-championne du monde au niveau senior et la première Néo-Brunswickoise – et la 10e patineuse seulement dans tout le pays sauf le Québec – à être nommée à l'équipe olympique canadienne de patinage de vitesse sur courte piste. À ses premiers Jeux olympiques à Pékin en 2022, Courtney a aidé ses coéquipiers à se rendre à deux finales dans le cadre de l'épreuve d'équipe. Elle demeure en contact avec son ancien club, les Cyclones de Codiac à Dieppe, et elle continue d'encourager les jeunes patineurs de vitesse des Maritimes à viser haut, ce qui fait d'elle une ambassadrice remarquable pour Moncton et tout le Nouveau-Brunswick sur la scène mondiale..

